

**REFORMA**

**EL NORTE**

**MURAL**

# Pasa HR a negativa perspectiva de Finsol

Charlene Domínguez

**Cd. de México (16 julio 2020).**- HR Ratings pasó de estable a negativa la perspectiva de la financiera Finsol, subsidiaria de Financiera Independencia, por una tendencia alcista en sus indicadores de morosidad.

El índice de morosidad de Finsol se ubicó en niveles de 7.3 por ciento en el primer trimestre de 2020, mientras que el índice de morosidad ajustado fue de 26.5 por ciento, a pesar del constante robustecimiento en el proceso de selección de los acreditados y un mayor enfoque en cobranza.

En el primer trimestre del 2019, estos indicadores se ubicaron en 5.9 por ciento y 21.7 por ciento en la morosidad ajustada.

"Adicionalmente se observa que, a pesar de un menor volumen de activos, los indicadores de eficiencia se ubican en niveles similares al año anterior, principalmente por los mayores egresos para una recuperación de cartera.

"Se espera que, dada las prórrogas por la pandemia, la calidad de la cartera de la empresa continúe presentando deterioro", dijo

HR Ratings advirtió que entre los factores que podrían bajar la calificación de Finsol, que actualmente se ubica en HR AP3, está el deterioro en la calidad de la cartera, lo que llevaría el índice de morosidad ajustado por arriba de 28 por ciento e impactaría el margen financiero y la generación de utilidades.

Así como un incremento en el índice de eficiencia por arriba de 70 por ciento.

"La empresa logró mejorar el control de gastos de administración, sin embargo, en caso de una estabilidad de la cartera y un crecimiento abrupto en los gastos, se presionaría la situación financiera de la empresa, afectando la capacidad de administración de cartera", apuntó.

Financiera Independencia cuenta con una calificación de contraparte de HR A con perspectiva estable y de HR2.